

令和6年度 保護者アンケート ご意見一覧

- 子どもが楽しく安全に過ごせている事にとても感謝しております。
- 保育園横の駐車場の軽のスペースに乗用車を止めてる方がいます。迷惑なのでやめて下さい。
スポーツフェアやおゆうぎ会のリハーサル等の映像を配信するなどして頂きたいです。
本番は子どもたちもきんちょうして動かなかったりするので、何を見にきてるの分かりません。
- 子ども達の小さな変化にも気づいて声をかけてもらえて、助かっていますし、嬉しく思っています。
いつもありがとうございます。
- 園での様子を毎日前のようにアプリでおしえて欲しいです。
子どもに聞いてもうまく説明できなくて何をしたかわからないので。
- 登園した際、先生達がおしゃべりするのが気になる。
盛り上がってたりするので、言いたい事があっても話しかけづらい。
- いつもありがとうございます。
- 子どもも毎日楽しそうに登園しています。いつもありがとうございます！！
- 毎日ていねいに接してくださり、とても感謝しています！いつもありがとうございます！
- いつもニコニコで登園し、ニコニコで家に帰って来る我が子を見て、先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。
- 先生方がいつも子どもに優しく接してくれていると感じています！
送迎時にも保育園での子どもの様子を教えていただいたり、新しく出来るようになった事を一緒によろこんでいただいたりと、親子共々毎日楽しく過ごせるのも先生方のおかげだと思います。
本当にありがとうございます！！
- いつもよくしていただき、ありがとうございます。
大変だとは思いますが、今日したことを一文でも、皆同じ内容でもいいので、アプリにでも書いていただけるとありがたいです。
手作りおやつもありますが、3時のおやつに手作りおやつが増えると嬉しいです。さつまいもやおにぎりでいいので。
- 白ご飯持参がなくなると嬉しいです。夏場はいたまないか心配。あたたかいご飯を食べさせたい。
夏暑いので、園庭にサンシェードを設置して欲しい。スポーツフェアも七夕もかなり暑い。他の園はシェード付きが多い。
- 着替えは5組もいらないのでは？いらなければ個別でも3組にして欲しい。
月1回でもいいので、有機野菜を使ったり、食育を考える日があると嬉しい。畑があるので土に触らせてもらい、ありがたい。
- いつもありがとうございます。よろしくお願いします。

○駐車場が少ないので保護者同士で話をしていたりする場面を多く見かけるので送迎が終わったら駐車場を早めにゆずってほしい。

先生が子どもの服を引っ張って抱っこする場面があり、適切に保育されているのか不安に思った。

○キッズビューでほとんど完結するのはとても助かるが、子どもの1日の様子など、何もわからない、書かれていません。ノート等の方が1日の様子を知れるなら、そっちに戻してもらうのもありだと思う。

○トイレから下着姿又は下半身が下着のない状態で部屋まで歩くのはやめた方がいいと思う。

近所の方に見られる事もあるので配慮が必要だと思う。

○写真で普段の様子などが定期的に見れるので感謝しています！

園での様子をもっと見てみたいので、親子参観日などの行事があると嬉しいなあと思います。

○未満児の行事の時間が早くおわるのが最高👍